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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

第一篇：第一次实习的感想

主人公假期参加了一次实习，其中得到了一些体会。好范文实习报告网为大家收集了这篇《第一
次实习的感想》，希望作者做成的大学生实习感想范文，可以给大家提供一些实习心得体会。

实习中不断成长。刚开始电话采访（相关阅读：电视台实习总结），我都要思前想后，深深吸一
口气给自己加油才拿起听筒。在嘟、嘟、嘟的电话等待声中，我总是暗自祈祷“没有人接电话、
没有人接电话⋯.”。在面对面的在访中控制不了局面，常常问到一半就不知道接下来要问什么
了。遇到强势的人，我就被他的话所淹没，自己要问什么也被搞糊涂了。他们占据了主动权。对
一个人的采访可能几分钟就完成了，可是为了这几分钟我可能要犹豫几个小时。面对这些都让我
痛苦不已，虽然这段学习和交流的重要性和必要性。

之后我发现一些实习生跟老师像朋友一样相处，老师有什么事都喜欢找他们帮忙，有什么机会也
会首先想到他们。并非他们巴结或有后台。而是他们用朋友的态度相处。另一方面一个人掌握的
信息多、技能多，能帮助别人的地方也多，帮助别人多了，别人也愿意帮助你，而你的人脉也广
了，掌握的信息也越来越多。这样就形成一个良性循环。要改变一个人的行为首先得改变他的思
想，大多数时候你以什么心态对别人，就会得到怎样的回报。深刻的意识到自己再不能处于独处
的状态了。独来独往，别人不主动自己也不理会。把自己个在自己自己的小空间了。总担心别人
的看法，把别人想的难以接近。开放的态度使人更快更好的成长。

人是很矛盾的。尽管新闻实习让我不断成长。但在实践中有很多挫败感和难过的事，还是让我对
写新闻产生排斥。⋯⋯

实习能对学习产生促进作用，实习之后才发觉对写新闻有很多疑惑，以前上的课都没有认真学，
现在觉得还是很有指导意义的。之前从来没有听过传播学研究方法的课，但现在发觉传播学研究
方法有在学习和实践中会有很大的作用，比如采访和抽样就有很多可以相互借鉴的地方。开始写
作时我根本没想到这些，只是跟着一般模式走，没有指导思想，后来回想写作的知识才恍然大悟
。比如写一个新闻他是事件性新闻还是非事件性新闻，是要突出事件本身还是人情味这些都与所
学知识有关。

而实习老师的话也正好说中了我的痛处“现在发现你的思维就是，一发现问题，就退缩，要求完
美，自己却又不成熟。那么就会形成这样的模式，不成熟，实践，碰到问题，退缩，因为退缩更
加失去锻炼和成长的机会，就会更不成熟，更容易碰到问题，更加容易退缩。这是恶性循环。”
⋯⋯.
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老师的话也让我得到启发：也许你害怕辜负别人的期望，但你怎能辜负了自己的人生。实习中我
真正要获得的不是新闻而是面对问题积极主动的态度，和不断突破自我的勇气。

 本文作者强烈推荐与《第一次实习的感想》相关的阅读：

1、六个月的实习感想

2、在公司几个月的实习心得

3、实习交流经验，本科生很值钱吗？

4、编辑不单单只是复制黏贴，网站编辑实习心得体会

第二篇：第一次出差的感想

第一次出差的感想

——吴凤霞

进入公司已经有十来天，从最基本的学起，通过这段时间的学习和杨老师的细心教导，让我们学
到了很多东西，同时也让我们找到了希望了源头，没有之前的那么迷茫，知道该朝哪个方向去发
展。培训完后，我很幸运的接到了第一单项目，这是我的第一单，也是非常重要的一单。一开始
我是向我的高中班主任拿到高中校长的电话，然后再通过高中校长又拿到了新建四中校长的电话
，因为食堂这方面不是由校长来管的，所以我又通过四中校长才找到了四中食堂的真正负责人欧
主任。通过几经周折才找到真正的负责人。

黎平四中是我母校三中的一个分校，今年刚建完，恰好被我碰到了这个机会，在和欧主任联系了
两天过后，他就要求让我下去进行一个实地考察。但是如果真的要谈我还什么都不会，还好公司
派了杨显凤陪同我一起下去谈，要不我一个人更不知道该怎么去谈，下去的第一天，我和杨显凤
并没有怎么沟通，在这样的情况下就去谈了，导致第一天的结果并不是很如意，从这件事看出，
沟通真的很重要。当天考察完食堂以后我们就找了个地方请欧主任吃饭，但是我真的没有想到和
我们一起吃饭的另外两个自称是老师的人竟然是我们的竞争对手，这是我第二天才从欧主任口里
知道的事情，我当时就有点错愕了，心里有种被欺骗的感觉，很不是滋味。我一直以为这次会很
顺利，可是半路却突然多出了两个对手，而且还是跟了这件事很久了的两个对手，当时我心里顿
时没底了，再加上杨显凤去了榕江，打她电话一直没接，只有我一个人来应对，我把这件事说给
了曹哥听，想听一下他给我的意见，曹哥的话让我振作了很多。在接下来的两天里，我跟得很紧
，基本上每天至少给欧主任打五个电话，随时打听他的行踪，也时常叫他出来一起吃饭，拉近我
们的距离，但是他一次也没有答应，这让我更加紧张了。因为我表姐以前是欧主任的学生，和欧
主任的关系还可以，于是当晚我就给我表姐打了一个电话，让她帮我打听一下欧主任那边的情况
，看一下他的想法。结果出来又让我错愕了，其中的一个竞争对手竟然是欧主任以前的学生，和
我表姐也是同学，于是我又让我表姐去打听一下她这个同学这边的情况，结果出来，让我更加没
有底气了，我表姐这个同学公然说，这个事情应该是他们得的多，因为他们已经跟了很久了。这
个时候，我都想放弃了。于是那天我一个人在街上逛了两个多小时，把黎平比较大的超市、医院
和ktv都扫了一遍，希望能找到其他的希望，但是都没有什么结果，我还是把我的名字、电话和
公司的网址都留在了他们那里，等他们有需求的时候联系我，希望今后能在他们之中会有我的客
户产生吧。下午和田志业在网上聊了一下，我才知道原来公司对这件事的重视，而且同事们也都
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在等我们的凯旋，于是心里打消了放弃这个念头，下定决心无论如何就算是死缠烂打也要把这单
拿下。那两天连做梦都会时常梦到在和欧主任谈这个事情，吃不好，睡得也不好。欧主任不是一
个很守时间的人，有一次我在烈日下等了他半个小时才看到他慢慢的走上来，可能也有一小点我
们的诚意打动了他吧，但大部分还是价格的原因，最终欧主任还是选择了与我们合作。

合同签完过后整颗心都放了下来，但是身体却觉得好累好累，通过这次这个事情，感觉自己还是
成长了一点，收获不少，也发觉了自己身上的很多不足，距一个成功的销售人员还是有很大的一
个距离，希望能以这次为一个开始，慢慢的积累和学习，使自己能越来越强大。

第三篇：第一次党课感想

第一次党课感想

今晚，是党课的开学典礼。第一次课是孔波老师给我们上的，本以为党课课堂应该很严肃， 没
有欢声笑语，可是，孔老师上课真是风趣啊，对于党知识的讲解真是深入浅出，幽默风趣，给人
最大的感触就是孔老师善于发现生活中的点点滴滴，紧跟时尚脚步。对于孔老师所讲的那些，给
我印象最深的是老师问为什么我们学校出各种商业精英，机械专家都有，可就是没有出大师级人
物呢。我知道老师对于学生总是寄予希望，希望我们能够成材。可是，我觉得现在我们大学生面
临的一个普遍的现象就是浮躁，定不下心来。武科大校训是厚德博学，崇实去浮。对于这些，真
正做到的真的很少。老师，还讲到一点，进入我们学校的基本都是理科生，这就意味着我们更要
加强人文修养，锻炼想象力，成为全面发展型人才。我很赞同老师说的。所以，希望学校能够多
多支持艺术活动的举办，让广大学生都能够享受到艺术的熏陶，不要让大学生的生活总是埋着教
室和实验室。

叶玉红2022年10月8号

第四篇：第一次当老师的感想

 通过老师的介绍，我找到了一份给成教的本科生上课的机会，很感激也很激动.虽然我的大学
是师范院校毕业，但在这之前我从未上过课，本科的时候学校也安排了实习，那时为了给自己更
多考研看书的机会，就没有去实习。上课前的三天我就开始的准备，因为有人说:万事开头难! 也
有人说：“好的开始是成功的一半!总之，第一节课很重要，于是通过与本科现在当老师的同学
交流，也上网找了一些注意事项，第一节我是认真准备，似乎把每一句要讲的话都很八股的写下
来。 那时不知道我有多少学生，也不知道他们的有水平如何，可别让他们看我笑话.从未上过课
，我会紧张吗? 

 带着一堆的疑惑，我走了讲台.众多双眼睛看着我，似乎他们都觉得这老师这么会和我们差不
多年龄，也有些我都要叫阿姨了。没敢让我多想，按着事先准备好的东西，我开始背诵了。他们
大部分基础都不是很好，于是我每讲一句，都要用汉语翻译一遍.两个小时的课一转眼间就过去
了，原来做老师不会觉得上课的时间慢! 

 第一次可以指挥一堆人朗读课文，他们声音越大，老师坐在上面就越听的舒服，有一种权力感
，也有一种被尊重的感觉，也有一种成就感.对于一个新手来说，备课是很费心血，我似乎有点
彷徨花太多时间在这上面，但想到把这个当做一个锻炼的机会，我也接受了，下学期就不教了.
研究生的三年的时间很宝贵，没有负担，我们都应该很好好珍惜，好好利用，你有吗?
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第五篇：第一次读书会感想

插柳成荫，浸润美好

——读薛瑞平《五（2）班的语文故事》有感

薛老师和五（2）班的语文故事这一段时间陪伴着我，这本书的内容是那样温馨，有班级管理的
高见，更多的内容记录了她与学生开展阅读的朗读实录、后记和教后记，这些娓娓道来，真实，
毫无修饰的记录深深打动了我，激发我的思考。

“自己首先是个读书人，然后才是教师。”“爱读书，爱学生同样重要。”薛老师带领学生不厌
其烦地读书，师生浸在浓浓的书香里，沉淀，享受。师生共读，愉快、轻松，幸福。一本本儿童
绘本，一篇篇课外美文，一则则学生日记，一段段优秀的经典文化，一次次师生讨论的过程??《
爸爸，我爱你》激励孩子们汇报父母的爱，了解父母，关心父母；《吹小号的天鹅》，这如诗般
语言的小说，让孩子们聆听文字的音乐??文字的力量和文学的魅力，慢慢浸润着这些孩子们。

薛老师插柳成荫、润泽教育的经历告诉我：一件事情，只要从自觉自愿（也需要外力的唤醒和促
成）的内部开始，就好比春天的种子冒出了芽，是一定会长高长大的。我想，语文教师工作的价
值，就是像薛老师那样成为母语的化身，让故事成为孩子的最爱，让经典阅读成为孩子感知幸福
的途径。

去年接手四年级的一个班，我也在尽自己的努力，成为孩子们爱上母语的外力：我享受孩子们端
正坐姿眨巴着眼睛听我讲故事的滋味；享受自己故作神秘，让孩子们猜测故事情节的感觉，我更
享受孩

子们听完故事交流议论后的顿悟，刹那的宁静和笃定！这段时间班级开展古诗诵读、背诵，我相
信浸润的力量，我的孩子们，更有勇气，更大胆了！

插柳成荫，浸润美好，琅琅书声！

更多 求职文档 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/qiuzhi/
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